

池小だよい



鹿沼市立池ノ森小学校
TEL 0289-75-3664
文責 小高 トシ子

2学期を振り返って

1年間で最も長い学期 2学期が12月25日に終業式を迎えます。今学期は日々の教育活動の他に、「宿泊学習」「修学旅行」「社会科見学」「生活科見学」「市小中合同音楽会」「池小まつり」「校内持久走大会」と大きな行事がたくさんありました。子供たちは各種行事の中で、少しずつ「人の話を聞いて考えること」「自分の意見をもつこと」そして「自分で表現すること」「仲間と協働すること」の大切さを学び、そのことを実践へと歩んでいることを感じられた学期でした。今後も引き続き、更に歩み続ける児童を学校として支援していきたいと思います。

今年1年、本校教育に御理解と御協力いただきましてありがとうございました。来年もよろしくお願ひいたします。どうぞ御家族おそろいでよいお年をお迎えください。

12/6 校内持久走大会

業間や体育の時間に継続して持久走の練習を行ってきました。「昨年より速いタイムが出るように」「少しでもゴール時の順位が上げられるように」と練習に励む姿が多く見られました。昼休みに自主的に走っている児童もいました。

当日は、風の強い日でしたが晴天となり、保護者や地域の方々が応援に駆けつけ、多くの方の前でレースが実施されました。持久走が得意な子も苦手な子も様々な思いがありますがみんな立ち止まることなく、苦しくてもゴールを目指し、頑張って走る姿が見られました。学年によっては折り返し地点からの後半戦、数名が大差なく校庭に入り、一定距離のあった後続がみるみる先頭に迫る場面があり、応援のボルテージがより上がりました。みんな全力を出し切って走り抜くことができました。全員が参加し全員が完走できたことが何よりうれしいことでした。季節柄当日までの体調管理が難しかったと思いますがおうちの方々の御協力のおかげと思っています。安全指導で協力してくださった鹿沼警察署の方々、保護者の皆様、お世話になりました。

〈開会式・準備体操〉



〈1, 2年の部〉



〈3, 4年の部〉



〈5, 6年の部〉



〈閉会式〉



ピザ窯DE 焼き芋

持久走大会終了後に、おいしくいただきました。



11/22 生活科校外学習(1, 2年)

なかがわ水遊園で飼育されている生き物の見学をしたりふれあつたりしました。なかなか見られない世界のめずらしい生き物もいました。観覧しながら気に入った動物を決めてスケッチし、それを基に創作工房室で「お魚キーホルダー」制作をしました。子供たちが描いて創ったキーホルダー、思い出の逸品となりました。お天気に恵まれ班活動を活かしてまわつたりお弁当を外で食べたり思い出に残る校外学習になりました。



11/21 盲導犬 体験教室(全校生)

鹿沼市障害者更生援助会様、鹿沼ロータリークラブ様主催、東日本盲導犬協会2名の講師の方から御指導いただきました。説明を聞いたあと盲導犬のサポートとアイマスク体験を行いました。訓練された盲導犬はとても落ち着いていておとなしいです。「仕事中は見かけても声をかけたり触ったりしない」など初めて知ったことがあります。全校生での参加であり、それぞれの発達段階で福祉教育を学ぶことで様々な立場に立って考えることや助け合うことを高められた学習となりました。



11/25~29 人権週間

人権週間を実施しました。みんなが相手の気持ちを考え、思いやりの心をもって、なかよく生活できるよう、人権週間として人権を意識した集会を行ったり標語を作成したり人権に視点をあてた道徳や学級活動の授業を行つたりしました。

人権集会では、縦割り班に分かれ3つのエクササイズを実施しました。互いの立場を考えつつ、どうしたら先へ進められるようになるかを考えました。友だちとの協力と相手への思いやることで和やかな集会となりました。

週間中の帰りの会では人権に視点をあてた振り返りを行い友だちとの関わりや言動にも意識することの大切さを感じました。「人権コーナー」に一人一人の作成した標語が掲示されています。立ち止まって友だちの書いた標語を読んでいる児童もいました。これからも「自分を大切にする。そして友だちを大切にする」思いやりのある「やさしい子」の育成に努めてまいります。



12/18 KLVクリスマスお話会

KLV(カリブー・鹿沼図書館ボランティアの略称)さんがお話会を開いてくださいました。エプロンシアター、パネルシアター、ペープサートのプログラムでお話と音楽で楽しいクリスマスお話会でした。室内は手作りの飾り付けです。4名のKLVさん方が様々な技法を使って読み聞かせをしてくださいり子供たちは大喜びでした。時間がたつのも忘れクリスマス気分を味わうことができました。KLVの皆さん、ありがとうございました。



12/17 生活科「おもちゃまつり」(2年生)

2年生が1年生を「おもちゃまつり」に招待しました。生活科でつくったおもちゃ4種類を使って、1年生に楽しんでもらおうと計画したようです。わかりやすい説明にし、ランキング黒板、車のコース、シールコーナーなどお楽しみも充実させました。どのおもちゃも工夫されていて楽しく遊べます。行列のできるおもちゃもありました。1年生も2年生も笑顔で遊んでいます。2年生は大忙しでしたが「楽しんでもらえてよかったです」と満足そうでした。最後にクリスマスにちなんだ折り紙が参加記念として用意されています。1年生も2年生も一足早いクリスマスがやってきましたようでした。

